



Antwort zur Anfrage Nr. 0517/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg
betreffend **Fahrradverleihsystem (SPD)**
hier: Anbindung des Lerchenbergs

Von der MVG wird wie folgt Stellung genommen:

Die MVG projiziert zurzeit die Standorte des Fahrradvermietsystems MVGmeinRad im Verkehrsgebiet der MVG. Insgesamt sollen 120 Standorte koordiniert werden, was in Anbetracht der städtebaulichen und verkehrlichen Rahmenbedingungen sehr zeitintensiv ist. Das Fahrradvermietsystem soll aus dem Kernbereich des Stadtgebietes Mainz heraus in die Stadtteile entwickelt werden, so dass die Stadtteile Altstadt und Neustadt bereits mit Fahrradstationen ausgerüstet wurden. In den kommenden Koordinierungsrunden mit der Stadtverwaltung Mainz werden weitere Stadtteile bei der Standortwahl berücksichtigt. Die MVG wird die verbleibenden Fahrradvermietstationen zum Jahre 2012 aufstellen müssen, da die Zuwendungsfrist im September 2012 endet. In wie weit mit der Inbetriebnahme der Mainzelbahn weitere Fahrradvermietstationen aufgestellt werden, kann aus heutiger Sicht nicht beurteilt werden. Gerne stehen wir für weitere Gespräche zur Verfügung.

Mainz, 16.04.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete